

# SVF-Wanderung am Dienstag, 3. September 2019

## Garmisch – Riessersee – Aule Alm

Das Wetter hätte nicht besser sein können – zum Wandern ideal. Die Gruppe traf sich am Bahnhof der Zugspitzbahn in Garmisch.

16 Teilnehmer des SVF begrüßten sich: die Jüngsten Emmi und Romy (6 und 7 Jahre) und die Erfahrenen Hermine, Renate S., Gerti, Brigitte, Petra, Günter A., Renate mit Hans, Luise mit Sepp, Rosi mit Herbert, Elfriede mit Walter.

Los ging's am Eisstadion vorbei zum Hausberg. Zunächst steil bergan, sonnig und schweißtreibend. Dann aber überwiegend im Wald, sehr abwechslungsreich bergauf und bergab, über Bachläufe, vorbei an kleinen Wasserfällen, z.T. etwas glatt, da es in der Nacht scheinbar stark geregnet hatte. Ein paar kleine Ausrutscher waren da nicht vermeidbar.

Interessant war es an der historischen Bobbahn, die bis 1966 in Betrieb war. Teile davon wurden restauriert und man konnte sich gut vorstellen, wie mutig man sein musste die Natureisbahn hinab zu rasen. Es gab bei den Rennen zahlreiche spektakuläre Unfälle, leider auch mit Todesfolge.

Danach erreichten wir den Riessersee mit klarem Wasser und einer Bilderbuchlandschaft. Der Blick auf die „Waxenstoaner, den Riffelkopf und im Hintergrund der Jubiläumsgrad“ begeisterte uns alle. Klare Sicht mir ein paar kleinen Wolken am Himmel, was will man mehr.

Abgerundet wurde die Tour auf der Aule Alm, die wir nach ca. 3 Stunden erreichten. Riesige Portionen von hervorragendem Kaiserschmarrn wurden verzehrt. Danach ging's noch kurz bergab zum Haltepunkt der Zugspitzbahn (Talstation Kreuzeck), damit zurück zum Bahnhof Garmisch.

Eine SVF-Wanderung, die sicher Jung und Alt gut gefallen hat.



